

esprit ont établies dès la naissance de l'église , pour la conservation de la foi & de la morale de J. C. Et voilà le véritable objet de cette étude.

Pour la bien faire il faut remonter aux sources , & lire attentivement & en esprit de religion , premierement l'écriture sainte, sur tout le nouveau testament , ensuite les anciens canons , que j'indiquerai au commencement de cet ouvrage , & enfin les constitutions plus modernes , qui instruiront de l'usage présent. On y verra dans le fonds le même esprit de religion , quoi qu'altérée dans les derniers temps par l'ignorance, la cupidité , & divers interêts humains. Or pour entendre les anciens & les nouveaux canons, il faut sçavoir la signification des termes qui y sont employez,